

Serentak 14 Provinsi, Kapolda Banten Hadiri Panen Padi Bersama Presiden RI Secara Virtual

Ayu Amalia - BANTEN.INDONESIASATU.ID

Apr 7, 2025 - 14:47



Serang – Kapolda Banten Banten Irjen Pol. Suyudi Ario Seto berkenan menghadiri kegiatan Panen Padi Serentak di 14 Provinsi yang digelar secara virtual bersama Presiden Republik Indonesia, yang dilaksanakan di Kampung Dermayon, Desa Pamengkang, Kecamatan Kramatwatu, Kabupaten Serang pada Senin (07/04).

Dalam kegiatan tersebut Kapolda Banten Irjen Pol Suyudi Ario Seto, didampingi Gubernur Banten Andra Soni, turut hadir dalam kegiatan tersebut Danrem 064/Maulana Yusuf Brigjen TNI Andrian Susanto, Ketua DPRD Provinsi Banten Fahmi Hakim, Kapolresta Serang Kota Kombes. Pol. Yudha Satria, Danlanal Kolonel Laut Arif Rahman, serta Forkopimda Provinsi Banten.

Dalam kesempatannya Kapolda Banten menegaskan komitmen Polri untuk mendukung program ketahanan pangan nasional. "Sinergi antara aparat keamanan, pemerintah daerah, dan petani menjadi kunci keberhasilan swasembada pangan," tegas Kapolda Banten.

Selain itu, Kapolda Banten menyatakan bahwa acara tersebut mendukung program ketahanan pangan nasional untuk meningkatkan produktivitas pertanian. "Acara nasional ini merupakan bagian dari program ketahanan pangan nasional yang diinisiasi oleh pemerintah pusat untuk mendorong produktivitas pertanian di berbagai daerah. Presiden RI juga hadir secara virtual untuk memberikan arahan dan semangat kepada para petani di seluruh penjuru tanah air, "ujar Kapolda Banten.

Diakhir Kapolda Banten menyatakan bahwa panen raya tersebut tidak hanya menjadi simbol keberhasilan para petani, tetapi juga menunjukkan kolaborasi antara pemerintah, aparat keamanan, dan masyarakat dalam menjaga stabilitas pangan nasional. "Panen raya ini tidak hanya menjadi simbol keberhasilan para petani, namun juga menunjukkan kolaborasi antara pemerintah, aparat keamanan, dan masyarakat dalam menjaga stabilitas pangan nasional, Kami berharap kegiatan ini mampu meningkatkan motivasi para petani sekaligus memperkuat semangat gotong royong lintas sektor," tutup Kapolda Banten (***)